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小谷先生のインタビューを5分でまとめていたのがすごい。

インタビューをわかりやすく教えてくださりありがとうございました。少しはインタビューをできるようになり
ました。

新聞社の人がどんなことに気を付けてインタビューや写真を撮っているのかよくわかりました。新聞を
読むときは色々なことに気を付けて読みたいと思いました。

色々な例を出して説明してくださったので、とても分かりやすかったです。インタビューのコツを実践でき
たのも良かったです。インタビューをする時や、文章を書くときに役立てたいと思いました。

学級新聞を作っています。インタビューや、撮影のコツが知れたので、役立てたいと思いました。

新聞社が流れ作業のように、働いているということが分かりました。


